



Provincial Absoluto de Tenis de Mesa Toledo 2017

Ángel Garrido, Sergio G^a Moreno y Carlos Páramo junto a Carmen Carrasco, María Ángeles y Laura Carrasco suben al pódium del provincial absoluto de tenis de mesa Toledo 2017.

ITV Ocaña logra cinco de seis pódiums posibles y engrandece aún más la labor de cantera que están haciendo desde hace muchos años.

En la mañana de domingo se disputaba la fase final del provincial absoluto de Toledo de tenis de mesa 2017, por primera vez se disputaría la prueba femenina debido a que año a año el tenis de mesa va creciendo especialmente en la categoría femenina. En categoría masculina se daban cita los diecisésis mejores palistas de la provincia absolutos a pesar de que más de la mitad han sido jugadores de categorías inferiores los que han conseguido clasificarse para esta fase final. En categoría femenina finalmente serían cinco participantes debido a bajas de última hora. La competición se desarrolló de una forma dinámica y con partidos igualadísimos desde primera hora de la mañana.

Felicitar a la organización el club Tenis de Mesa Toledo por el trabajo desarrollado para la celebración del evento más importante provincial, sin olvidar el gran trabajo realizado por el juez árbitro y su equipo de árbitros que dirigieron perfectamente el evento acabando antes de la hora marcada.

La entrega de premios estuvo presente Julio Redondo presidente de la Federación de Tenis de Mesa de Castilla La Mancha.